丹波中学校だより



# O ill

ほとり\_

# One チームの輝きを

ラグビー日本代表チームが、ワールドカップベスト8という偉業を成し遂げました。数々の熱戦に、日本中が 熱狂の渦に包まれました。これほどまでにラグビーというスポーツが注目されたのは、はじめてではないでしょ うか。なぜここまで盛り上がったのでしょうか。その理由について考えてみたいと思います。

まず第一に、長い年月の厳しい練習に、選手とスタッフが一丸となって取り組み、見事なまでの自信を持って いたことがあげられます。チーム力と本気の頑張りと綿密な戦略と確かな自信に、多くの国民が大きな感動を覚 えました。まさに、One チームでした。次に、選手たちのあの立ち居振る舞いです。何とも新鮮であり、品格に あふれ、尊敬に値するものでした。そして、国や多様性、ルーツの違いを超えた交流には、全ての人々を丸ごと 受けとめる心のあたたかさが伝わってきました。各国の選手たちの様々な儀礼と振る舞いは、世界が One チー ムになれるのだと希望を抱かせてくれました。その他にも、相手チームへのリスペクト、仲間へのリスペクトは、 One チームに欠かせないものだと思いました。さらには、悪天候で中止になってしまったカナダの選手たちのボ ランティア精神は、優勝と同じかそれ以上の価値があると称賛されました。ウェールズ国歌を、1万5千人の来 場者が合唱する映像には、心が震え、涙が止まりませんでした。それぞれの心に、それぞれのラグビーワールド カップが刻まれたことでしょう。「♪ビクトリーロード この道 ずっと 行けば 最後は 笑える日が 来るの さ ビクトリーロード♪」我ら丹波中にも、One チームの精神を!そして、一歩上の自分、一歩上の丹波中へ!



6日(水) 校内研 剣道指導③④

9日(土) 丹課発表会

12日(月) 選挙管理委員会①

13日(水) 選挙管理委員会②

14日(木) 学校創立記念日 ※休 校

15日(金) 選挙管理委員会③ 第56回山梨県へき地教育振興大会(本校)

16日(土) 県新人戦団体 (緑ヶ丘体育館)

17日(日) 県新人戦個人(いちのみや桃の里体育館)

18日(月) 振替休日 (11/9 の振替)

20日(水) 県民の日 ※休 校

21日(木) 選挙管理委員会④

25日(月) きずなの日

28日(木) 期末試験①(社会/保体/技家/国語)

29日(金) 期末試験②(理科/音楽/数学/英語) 選挙管理委員会⑤ SC

11月 1日(金) 体重測定 SC来校日

> 7 目 (木) 教達度検査②

8日(金) SC来校日

きずなの日 歯科保健指導 11日(月)

★寒暖差が激しい時季を

迎えています。花粉症で苦

労している生徒もいます。

山梨県内では、インフルエ

も発生しています。学校で

も予防に努めますが、各ご

家庭においても体調管理

の徹底をお願いします。

ンザによる学級閉鎖措置

## ★災害への備え~「自分たちは、まず大丈夫であろう」は、最大の危険!

台風19号やその後の大雨は、各地に甚大な被害をもたらしました。多くの人命が奪われました。まずは、亡くなられた方々に心より冥福をお祈り申し上げたいと思います。また、行方不明の方々の早期発見、避難されている方々の早期回復を、心から願うものであります。「天災は、忘れたころにやって来る」と言われますが、昨今、そうでない状況にあります。「天災は、その規模を増大させながら、次から次へとやって来る」と言ったほうが、正しいと思われます。学校においても、こうした状況への危機対応を万全にすべく、マニュアルの見直しや想定の見直し等を行ってまいります。



《あわや氾濫の丹波川・中学校前》



### ★丹波中生が、災害ボランティア活動を実施!

10月29日(火)に、全校生徒及び職員で、村営つり場公衆トイレの清掃活動を実施しました。土石流の流入によって、大きく姿を変えた釣り場周辺の様子に驚きながらも、我ら丹波中ができることを一生懸命に行いました。泥だらけだったトイレは、生徒たちの全力の作業によって、とっても美しくなりました。最後に生徒会長からは、「大きな災害に対して、私たちができることは小さいことかもしれません。しかし、小さいことでも具体的に行動することで、何かが変わります。丹波山村を思う気持ちを大切にしながら活動できたことは、とてもよかったと思います。これからも、私たちにできることは、積極的に取り組んでいきましょう。」という話がありました。素敵な心が育っている丹波中生です

#### ★第54回丹菅音楽祭の開催、4校の交流が図られました!



10月28日(月)、丹菅4校の音楽を通した交流「第54回丹菅音楽祭」が行われました。それぞれの児童生徒が、これまでの練習の成果を十分に発揮しました。4校が丹波中に集い、それぞれの良さを感じ、刺激を受け、感動を共有することができました。すてきな会でした。多くの保護者の皆様や関係者の皆様にご来場いただきました。ありがとうございました。

#### ★練習の成果を十分に発揮した北都留支部新人戦!



10月9日(水)、北都留支部新人戦が行われました。女子団体戦は、3位となりました。個人戦は、それぞれが自分の力を十分に発揮するなど、驚きの成長ぶりでした。3年生が引退してから初めての大会でしたが、部活動においても一歩上をめざす本気の姿が、すばらしかったです。新部長の小川姫美貴さんと新副部長の守岡彩音さんを中心に、丹波中卓球部の更なる成長をめざしています。

#### ★山梨県理科自由研究発表会に北都留地区 | 年生代表として、鶴田知弘くんが参加してきました!



10月27日(日)、山梨大学附属小学校において、県理科自由研究発表会が行われました。本校からは、北都留地区1年生代表として、鶴田知宏くんが参加しました。研究題目は「食品によるカビの生え方」、堂々とした態度で、一生懸命発表する姿が印象的でした。日常のふと目にしたカビに「おやっ?」、そこから続く疑問に、工夫を凝らして研究を積み上げたことが、高く評価されました。